



14 - septiembre - 2022

Boletín 47.- Tlalmánalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

TLALMANALCO CONMEMORA EL CLXXV ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DE LOS NIÑOS HÉROES DE CHAPULTEPEC

- Se lleva a cabo el acto cívico por el 75 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec.



Conmemorando el 13 de septiembre El Gobierno de la Gente que preside Güicho Sánchez, realizó la ceremonia para recordar el CLXXV Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec, en la que 6 jóvenes cadetes del Colegio Militar, participaron en la batalla contra el ejército estadounidense.

Como primer parte del acto cívico se realizaron los honores al lábaro patrio, al terminar hizo uso de la palabra la presidenta del Sistema DIF Municipal, la licenciada Yedid Palma Mendoza, para dar lectura a la reseña histórica de lo sucedido el 13 de septiembre de 1947 en el Castillo de Chapultepec, sede del Colegio Militar durante la invasión del ejército norteamericano.





“Alrededor de 832 soldados mexicanos defendieron el Castillo de Chapultepec, ante la fuerza de los ataques y la falta de ayuda el General Nicolás Bravo dio la orden de parar la defensa; pero cincuenta cadetes tomaron la decisión de seguir en la lucha, aunque esto significara que perderían la vida”, mencionó.

Cuando todo había acabado un oficial de la tropa estadounidense se percató de los rostros de aquellos cadetes exclamó “pero si son solo unos niños” es por ello que son conocidos como niños héroes, resaltó.

El representante del ejecutivo municipal, Luis Enrique Sánchez Reyes, llevo a cabo el pase de lista a los cadetes de 1947.

El presídium colocó una ofrenda floral en la asta bandera por parte del cuerpo edilicio del ayuntamiento.

La estudiante Samara Guzmán, alumna de la escuela preparatoria Ricardo Flores Magón de la Delegación de San Rafael, ofreció una poesía para honrar a estos seis héroes.

El presidente municipal finalizó con un agradecimiento “Quiero agradecerles a todos por estar aquí en esta fecha tan importante para nosotros, agradecer la participación de la escuela Oficial Preparatoria 102 a la alumna de la escuela Preparatoria Ricardo Flores Magón, a mi cuerpo de seguridad pública y protección civil que siguen comprometidos con Tlalmánalco, a esta Administración y a mis compañeros regidores, Gracias”.

